

## Aktionstag Saubere Hände in der Sana Herzchirurgie Stuttgart

Hohe Hygienestandards für die größte Patientensicherheit haben bei der Sana Herzchirurgie Stuttgart oberste Priorität.

*Stuttgart, den 12. Mai 2022.*

Jedes Jahr führt die Sana Herzchirurgie Stuttgart einen Aktionstag durch, um die Mitarbeitenden kontinuierlich zu schulen und zu sensibilisieren. So fand auch am Mittwoch, den 11.05.2022 wieder der jährliche Aktionstag Saubere Hände von 11:00 Uhr bis 14:00 Uhr statt.

Dabei besuchte die Klinikhygiene jede Station und Abteilung mit einem Aktionswagen. Dort konnte die regelmäßige Händedesinfektion mit einer speziellen Schwarzlichtlampe überprüft und optimiert werden.

Experten-Wissen wird belohnt: Beim Hygienequiz gab es tolle Preise und Gutscheine zu gewinnen.

